
ТАТЬЯНА ЯКОВЛЕВНА СИ-
БИРЯКОВА живёт и работает в с. 
Большое Сорокино, а родилась она 
в Ворсихе в семье Сосниных Якова 
Андреевича и  Валентины Никола-
евны. В Ворсихе прошли её детство 
и юность. Когда после окончания 
школы пришла пора определяться 
с выбором будущей профессии, по-
началу решила стать педагогом.

– Я уже и документы в инсти-
тут сдала, и две недели на курсах 
подготовительных прозанималась, 
а вот на вступительные экзамены 
попасть оказалось не судьба, – рас-
сказывает Татьяна Яковлевна, – с 
приступом аппендицита попала в 
больницу. Там пришло осознание, 
что моё призвание – медицина. 
Тем более так много было связано 
с этой профессией. Мама почти 
сорок лет своей жизни посвятила 
здравоохранению. Работала фельд-
шером сначала в Ворсихинской 
больнице, а после на ФАПе,  обслу-
живала шесть  населённых пунктов  
– Покровку, Калиновку, Ворсиху, 
Козловку, Курмановку  и Вознесен-
ку. К ней всегда шли  люди, и  она 
им  помогала. Я видела её работу 
и в стационаре, и дома. И мне это 
нравилось. Так я попала на се-
стринское отделение  Тюменского 
медицинского училища. 

После окончания училища но-
воиспечённую медсестру по рас-
пределению направили в только 
что открывшуюся 2-ю городскую 
больницу г. Тюмени. В это же вре-
мя Татьяна вышла замуж за своего 
земляка Сергея Сибирякова. Моло-
дая семья вернулась в родные края.  
Здесь у молодых супругов  роди-
лись  сын Александр и дочь  Ирина.
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Знамя трудаЗнамя труда

Уважаемые работники си-
стемы здравоохранения, ве-
тераны отрасли!

Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником,  с 
днём медицинского работни-
ка! 

Профессия врача полностью 
посвящена служению людям. 
Требует от вас не только верно-
сти служения клятве Гиппокра-
та, но и бесконечного терпения, 
стойкости, чуткости и душевной 
щедрости. В медицине не быва-
ет случайных людей. Гуманизм 
и милосердие, самопожертво-
вание – эти бесценные качества 
присущи настоящему медицин-
скому работнику. 

   С большим чувством ува-
жения поздравляю Вас с 
праздником! Желаю вам про-
фессиональных успехов и тех 
жизненных благ, которые вы 
ежедневно дарите людям. Сча-
стья вам, здоровья, улыбок и 
благодарностей от ваших паци-
ентов!

Депутат Тюменской 
областной  Думы,
Член фракции «Единая 
Россия»  В.И. Ульянов.

И солнечно, и облачно, и тепло – три в одном. Давненько так ласково не грело светило нашу землю. 
На полях зелёные всходы с жёлтым оттенком. Эта «дистрофия» пройдёт, как только поле прогреется 
основательно.  По одну сторону дороги поля богаты сорной растительностью, по другую  они ровные 
и чистые.  Где-то уже провели химическую прополку, а где-то ещё готовятся к её проведению. 

Мы с редактором «Радио Сорокино» Сергеем Васюковичем держим путь в ООО «Пинигинское» к 
руководителю предприятия Ольге Валерьевне Павловой.  Работники склада объяснили, что недавно 

хозяйка была, но ушла в админи-
страцию.

Встретились на полпути. Уже 
в беседке во дворе  дома Пав-
ловых, ведя разговор о хозяй-
ственных делах, узнали, что этой 
весной депутаты избрали Оль-
гу Валерьевну председателем  
сельской Думы.  Два портфеля  
не тяготят, ибо, будучи много 
лет депутатом, с деятельностью  
главного органа местного самоу-
правления на селе она знакома 
основательно.

На вопрос о том, хотелось бы 
ей привлечь в ООО «Пинигин-
ское» инвестора, ответила кате-
горически отрицательно.

– Зачем?  Чтобы у него ходить 
на вторых ролях, выполнять его 
команды, а он потом  «кинет» 

тебя. Уж если привлекать, то авторитетных людей. Но такие инвесторы к нам редко наведываются.
ООО «Пинигинское» в числе первых, кто завершил посевную в оптимальные сроки. И это наблю-

дается уже несколько лет подряд. Здесь слаженный коллектив, все механизаторы «многостаночни-
ки» – и пашут, и сеют, и корма заготавливают, и урожай убирают.  Кого-то выделять О.В. Павлова 
не стала: все работали хорошо – от механизатора до повара. У каждого свой участок, и он за него 
несёт ответственность. На каждого можно положиться. Иначе нельзя.  Кроме хозяйственных забот 
на предприятии, у каждого члена коллектива они есть на личном подворье.  В какой-то момент они 
пересекаются. Например, чем организованнее пройдёт заготовка кормов в ООО «Пинигинское», тем 
легче этот вопрос будет решён в ЛПХ.

Имея специальность бухгалтера, Ольга Валерьевна делает правильные расчёты, основываясь на 
которые, ставит перед коллективом чёткие задачи. А в душе она романтик: желает, чтобы  ООО 
«Пинигинское» год от года крепло, чтобы родное село благоустраивалось. Теперь, когда руководство 
сельской Думой перешло к ней, заботы территории поселения стали её заботами. Мы пожелали уда-
чи этой удивительной женщине и распрощались до сенокоса.

         Людмила ДЮРЯГИНА.
            Фото Сергея ВАСЮКОВИЧА.

О плюсах и минусах посевной 
2017 года с «ЗТ» поделился на-
чальник агропромышленного 
отдела администрации района 
В.П. Бойчук.

Василий Петрович начал с ми-
нусов: «В  текущем году из-за  
сложного финансового положе-
ния внесли значительно меньше 
удобрений   – на более чем 800 
тонн.  Это первый минус. Второй 
– природно-климатические усло-
вия. Они  заявили о себе этой вес-
ной не лучшим образом. Сеяли 
в непрогретую,  переувлажнён-
ную и   комковатую почву. Чтобы 
всходы были дружными, земля 
должна прогреться. Из названной 
причины вытекают и другие неу-
добства».

Не зацикливаясь на мелких 
недочётах, В. Бойчук перешёл к 
плюсам завершившейся страды: 
«Надо отдать должное руково-
дителям сельхозпредприятий  за 
организационную работу. Все хо-
зяйства обеспечили себя заранее 
горюче-смазочными материала-
ми, подготовили технику, посев-
ной материал. Была продумана 
схема по расстановке сил. Всё это 
позволило (несмотря на перечис-
ленные минусы) провести посев-
ную в агротехнические сроки».

Сейчас механизаторы зани-
маются химической прополкой 
всходов и готовятся к сенокосу. 

О том, как обстоят текущие 
дела  в отдельном хозяйстве , мы 
с редактором «Радио Сорокино» 
Сергеем Васюковичем узнали у 
директора ООО «Пинигинское» 
Ольги Валерьевны Павловой.

Секрет успеха - в надёжности людейУСПЕЛИ, И В ЭТОМ  –
ЗАЛОГ УРОЖАЯ

Призы 
за подписку
ждут вас!
Уважаемые друзья, непол-

ных две недели остается до 
окончания подписной кампа-
нии на районную газету «Зна-
мя труда» на второе полуго-
дие 2017 года.

Мы решили возобновить нашу 
добрую традицию – отметить 
призами почтальонов, показав-
ших наилучшие результаты по 
итогам подписной кампании,  и, 
конечно, наших читателей. 

Начиная с 16 июня, пятницы,  
подписавшиеся на районную 
газету «Знамя труда», смогут 
участвовать в розыгрыше цен-
ного приза. Подписку вы можете 
оформить в любом почтовом от-
делении или у почтальонов. 

А помогли осуществить заду-
манное  наши верные друзья 
– индивидуальные предприни-
матели Наталья Александровна 
Мунарева, Ирина Габдуловна 
Кужикаева, директор ООО «Пи-
нигинское» Ольга Валерьевна 
Павлова. 

В июле, после подведения 
итогов подписки, будут опре-
делены лучшие почтальоны, а 
также читатель газеты, выписав-
ший её на второе полугодие, вы-
бранный генератором случай-
ных чисел.

Уважаемые друзья, оставай-
тесь с нами, подписывайтесь на 
районную газету "Знамя труда" и 
получайте ПОДАРКИ!!

Подписку можно оформить на 
один месяц, на три месяца и на 
полгода!

                       Редакция «ЗТ».

Уважаемые ветераны и ра-
ботники Сорокинской больни-
цы! Поздравляю вас с Днём 
медицинского работника! 

Современная медицина тре-
бует от вас серьёзных знаний, 
опыта, высокой самоотдачи, 
постоянного развития и совер-
шенствования, любви к своей 
профессии. И всё же в век на-
нотехнологий не обойтись без 
лучших человеческих качеств и 
чуткого и внимательного отно-
шения к пациенту.

Выражаю вам слова благо-
дарности  за милосердие, со-
страдание, за спасенные жизни 
сорокинцев. Желаю вам счастья 
и любви, достатка и благополу-
чия, терпения и благодарных па-
циентов, радости в жизни, мира 
в доме и, конечно, здоровья, ко-
торое вы сами даёте людям.

Глава района А.Н. Агеев.

18 ИЮНЯ
ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО
РАБОТНИКА

Поздравляю!

Татьяна Яковлевна уже сорок лет 
работает в Сорокинской больнице. 
За это время трудилась в  терапии, 
работала и в неврологическом от-
делении, и в ЛОР-кабинете, помо-
гала в процедурном кабинете. Уже 
много лет работает с окулистом, 
ведёт приём в отсутствии врача. 
Она грамотный, высококвалифи-
цированный специалист, которого 
отличают профессионализм и ком-
петентность. 

Татьяну Яковлевну Сибирякову 
любят и уважают сорокинцы. Ведь 
она, дав однажды клятву Гиппо-
крата, никогда от неё не отступала, 
всегда приходит на помощь тем, 
кто в ней нуждается, всегда привет-
лива, отзывчива  и добра к людям.

– Я считаю, что те, кто пришёл 
работать в медицину,  должны 
быть готовы к оказанию медицин-
ской помощи в любое время суток, 
иметь хорошую физическую под-
готовку, крепкое здоровье. А са-

мое важное качество – это умение 
сопереживать, слушать и слышать 
своих пациентов. Без этого в ме-
дицине нельзя, ведь  мы работаем 
с людьми. И пока ты ощущаешь 
свою значимость, пока ты нужен 
людям  – ты живёшь.

 
Такой же приятной во всех отно-

шениях женщиной она является и 
в жизни. Отличная хозяйка, заме-
чательная мать.  Её дети живут в 
Тюмени. Сын  получил профессию 
юриста. Дочь Ирина – наша колле-
га, журналист, а потому средства  
массовой информации Татьяне 
Яковлевне особо близки. Давно 
дружит она со «Знамёнкой». Выпи-
сывает её регулярно уже на протя-
жении 40 лет. 

– Из газеты узнаю о событиях, 
происходящих в районе, о лю-
дях труда, проживающих в нашем 
районе, об их успехах и заслугах, 
– говорит Т.Я. Сибирякова. –  Без 
районки жизнь была бы скучной 
и неинтересной. Большую часть 
жизни мы проводим на работе, и 
многие события, происходящие в 
сельских поселениях, без наших 
корреспондентов просто бы оста-
лись за кадром. Хочу, чтобы газета 
«Знамя труда» шла с нами по жиз-
ни и дальше!

Пользуясь случаем Татьяна Яков-
левна поздравила своих коллег и 
всех, кто имеет к медицине непо-
средственное отношение с профес-
сиональным праздником,  пожелала 
здоровья, семейного счастья, успе-
хов, а самое главное – мирного неба 
над головой.

                    Оксана ЛАКМАН.
                         Фото автора.

 Счастлив тот, кто нужен людям

18 ИЮНЯ ДЕНЬ ОТЦА
Пусть этот день озарит светом 

ваш мир, пусть в дом придёт тепло. 
Желаем вам всегда встречать празд-
ники даже не втроем, а в кругу 
огромной и дружной семьи. Папа 
– то надёжное плечо, которое под-
держивает всю семью. Только папа 
сможет и собрать скворечник на 
утренник сыну, и заплести косич-
ки своей маленькой принцессе. А, 
может быть, вы – тот самый папа? 
Тогда этот праздник тоже для вас!

Счастья, тепла и мира в вашем 
доме! И дружбы с газетой «Знамя 
труда»!                        «ЗТ».



Стр. 2.                                          "ЗНАМЯ ТРУДА"                                      Суббота, 17 июня 2017 года. 

СТРОИТЕЛЬСТВО ДОМА В 
РАМКАХ ПРОЕКТА "ЕДИНОЙ 
РОССИИ" "ДОМ ДЛЯ МОЛО-
ДОЙ МНОГОДЕТНОЙ СЕЛЬ-
СКОЙ СЕМЬИ" ДЛЯ СЕМЬИ 
ИВАНОВЫХ ИЗ СОРОКИНСКО-
ГО РАЙОНА, НАЧАТОЕ В АПРЕ-
ЛЕ, ЗАВЕРШИТСЯ В ИЮЛЕ.

Семья планирует перее-
хать к 1 сентября. Об этом 
сообщил депутат Тюменской 
областной думы Богдан Бо-
гославец, компания которого 
выступила спонсором стро-
ительства. Вместе с секрета-
рем регионального отделения 
"Единой России" Андреем 
Артюховым он проконтроли-
ровал ход строительства.

Общая площадь дома для 
Ивановых - 200 кв. м, жилая 
площадь — около 150 кв. м. 
Дом сделан из капитального де-
рева, после ввода в эксплуата-
цию можно вносить коррективы. 
Строится дом на участке хозяев, 
и проблем с инженерными сетя-
ми нет: есть и газопровод, и во-
допровод, и электрика.

Этот дом отличается от дру-
гих объектов, сданных в рамках 
проекта, поскольку в качестве 
инвестора выступила "Лесопро-
мышленная компания".

"Несмотря на то, что дом не-
много другой, тем не менее, он 
экологически чистый, теплый, 
выдерживает температурные 
нагрузки до минус 60 градусов. 
Сначала мы предложили про-
ект дома семье, они одобрили, 
и мы начали строительство. Я 
рад, что поучаствовал в проек-
те, поскольку такая большая и 

дружная семья будет жить в до-
бротном красивом жилье", - рас-
сказал Богдан Богославец.

Евгений и Олеся Ивановы 
воспитывают семерых детей, 
включая приемную племянни-
цу. Глава семьи трудится в ОАО 
"Агротехнический центр", а его 
супруга в отпуске по уходу за ре-
бенком. У них приусадебное хо-
зяйство: держат птицу и свиней, 
возделывают огород.

Уклад жизни большого семей-
ства привычен для супругов. У 
родителей Евгения было трое 
детей, а у Олеси ― 11 братьев 
и сестер.

"У нас не было цели создать 
многодетную семью, но мы 
рады каждому малышу, — от-
метила молодая мама. ― Дети 
много помогают нам по хозяй-
ству, старший Влад ― помощ-
ник отца, девочки помогают мне 

Возрождение 
древних  ремёсел
                
 27 МАЯ В Г. ЯЛУТОРОВСКЕ 

СОСТОЯЛСЯ I РЕГИОНАЛЬ-
НЫЙ ОТКРЫТЫЙ ФЕСТИ-
ВАЛЬ-ЯРМАРКА «КУЗНЕЧ-
НЫЙ ПОСАД». 

 Мероприятие проводи-
лось с целью возрождения 
кузнечной традиции в реги-
оне. Организовали его ко-
митет по культуре и туриз-
му администрации города 
Ялуторовска и муниципаль-
ное учреждение культуры 
«Арт-вояж» (г. Ялуторовск). 

Идею проведения такого фе-
стиваля несколько лет вына-
шивал, «примерял» к нашей  
территории и озвучивал её на 
местном и областном уровнях 
сорокинский  кузнец Иван Пе-
трович Новосельцев. В нынеш-
нем году фестиваль-ярмарку 
всё же решили провести, но 
пока не в Б. Сорокино, а побли-
же к областной столице  – в г. 
Ялуторовске. 

   Участие в этом празднике 
мастерства и искусства поко-
рения металла объединило 
около двух десятков кузне-
цов из разных уголков России 
(Санкт-Петербург, Екатерин-
бург, Пермь, Волгоград, Ишим) 
и даже из Украины (г. Донецк). 
Среди них были и наши масте-
ра по металлу – И.П. Новосель-
цев и его ученик и преемник 
Андрей Полозов. На выстав-
ке-продаже кузнечных работ 
они представили карету-каче-
ли, парусник-мангал, кованую 
парковую скамью, пролёт ко-
ваного забора, украшенного 
декоративными элементами, 
в том числе, железными, но не 
менее изящными, чем живые, 
розами и другие эксклюзивные 
творческие работы. 

   Оказавшись на Сретен-
ской площади города, гости 
фестиваля  имели уникальную 
возможность заглянуть в про-

 Семья из с. Б. Сорокино с семью детьми 
        въедет в новый дом к 1 сентября

с уборкой, присматривают за 
младшими. У всех свои обязан-
ности, все хорошо учатся, увле-
каются рисованием, танцами, 
робототехникой".

Для односельчан Ивановы 
― пример крепкой, дружной и 
любящей семьи, где соблюдают 
интересы каждого ребенка и все 
заботятся друг о друге, отметил 
глава Сорокинского района, се-
кретарь местного отделения 
партии Александр Агеев.

"В первую очередь нужно ска-
зать, что проект замечательный 
и направлен на те семьи, кото-
рые не только рожают детей, но 
и занимаются их воспитанием 
хорошо. Это большая семья, ко-
торая пользуется авторитетом в 
Сорокинском районе, родители 
воспитывают детей в труде и па-
триотизме. Поэтому на политсо-
вете их поддержали единоглас-

но. Проект, который нацелен 
на создание условий для таких 
семей, очень важен для наше-
го района", - подчеркнул Алек-
сандр Агеев.

Как напомнил секретарь Тю-
менского регионального отде-
ления партии Андрей Артюхов, 
проект "Единой России" "Дом 
для молодой многодетной сель-
ской семьи" стартовал в июне 
2015 года по инициативе главы 
региона Владимира Якушева.

"За это время на личные сред-
ства единороссов построены ин-
дивидуальные жилые дома для 
многодетных семей в пяти рай-
онах области. В 2017 году пла-
нируем завершить работы еще в 
четырех домах: в Сорокинском, 
Нижнетавдинском, Ярковском 
и Голышмановском районах. В 
Нижней Тавде строительство 
подходит к концу, В Голышмано-

во дом тоже почти готов — оста-
лось благоустроить территорию. 
В Ярково завезены строймате-
риалы, в конце июня будет гото-
ва коробка, после чего вместе с 
местным отделением приведем 
в порядок территорию. 

Поскольку дома строятся 
без привлечения бюджетных 
средств, только на личные 
средства единороссов и всех, 
кто присоединился к проекту, 
этих средств не хватает, поэ-
тому значительную поддержку 
проекту оказывают депутат Го-
сударственной думы Николай 
Брыкин и члены фракции "Еди-
ная Россия" областной думы 
Игорь Нак и Богдан Богославец, 
директор ТДСК Николай Щепе-
лин", - цитирует Андрея Артю-
хова пресс-служба ТРО партии 
"Единая Россия".

  
  Источник: Тюменская линия.

шлое:  кузнецы и мастера деко-
ративно-прикладного искусства 
проводили для всех желающих 
мастер-классы, знакомя с тра-
диционными приёмами кузнеч-
ного мастерства, со свойства-
ми и тайнами металлов. Этому 
предшествовал обряд «Розжиг 
от гвоздя». Смысл его в том, 
чтобы, раскалив ударами мо-
лота докрасна изначально хо-
лодный гвоздь, разжечь от него 
горн. Когда это произошло, 
огонь разнесли по всем горнам, 
и мастера кузнечного дела на-
чали свою работу. Попробовать 
себя в роли кузнеца мог каждый 
желающий.

  Затем гости праздника по-
грузились в атмосферу таин-
ства кузнечного братания, став 
участниками обряда «Братина». 
Главный кузнец угощал масте-
ров кузнечного ремесла  и всех 
присутствовавших, образовав-
ших большой хоровод,  кашей 
из большого котла. 

Венцом праздника стало со-
вместное изготовление кузне-
цами арт-объекта «Мельничное 
колесо», который отныне станет 
символом кузнечного ремесла в 
Ялуторовске.

 Кованая  карета-качели – поч-
ти сказочное место, где хоро-

шо отдыхается и 
мечтается.

     Наших кузне-
цов на фестивале 
поддерживали 
земляки – ан-
самбль казачьей 
песни «Внуки 
Отечества» (рук. 
– Сергей Куха-
ренко) и образ-
цовый коллектив 
«ART-DANCE». 
Они приняли уча-
стие в большом 
концерте твор-
ческих коллекти-
вов. Вокалисты  

представили  гостям фестиваля 
казачьи песни «Не для меня» и 
«Проезжала конница». Девушки 
вместе со своим руководителем 
Еленой Ружиной  вторую песню 
казаков украсили яркой танце-
вальной композицией. Зрители 
очень тепло встречали сорокин-
ских артистов. 

   По словам ребят, участие в 
фестивале «Кузнечный посад» 

произвело на них большое 
впечатление, подарив новые 
знания о профессии кузнеца. 
Кто знает, может быть,  они им 
пригодятся в будущем, ведь 
когда-то это одно из древней-
ших ремёсел было хорошо 
знакомо и казакам. На Кубани, 
например, в давние времена 
оно называлось кованью, и им 
профессионально занимался  
каждый шестой казак. 

Участвуя в концерте, наши 
артисты пополнили свой багаж 
опыта выступлений на боль-
ших концертных площадках. 

За помощь в организации 
поездки на фестиваль вся 
дружная сорокинская команда 
благодарит районную админи-
страцию в лице А.Н. Агеева, 
а также директора Сорокиин-
ского центра культуры и досуга 
О.М. Фоменкову.

С поддержкой казаков и ма-
стериц танца  нашим кузнецам 
всё было по плечу.

       Марина ЛАКМАН.

«Кузнечный посад»  сорокинцам  рад!

Сенокос не за горами. Сено-
косилки на линии готовности. 
Соответственно и косари. Им 
на природе любо-дорого, толь-
ко вот гнусавая тварь, кото-
рой в лугах изобилие, донима-
ет порой весьма.

А на полях продолжаются 
агротехнические мероприя-
тия. На очереди – химическая 
прополка и обработка паров.
Более половины плана химиче-
ской прополки выполнили меха-
низаторы АО «АТЦ» (6972 га),  
на 63 % – ООО «Пинигинское» 
(500 га), на 75 % – ИП «Мычко 
В.В.» (300 га). 

На 100 процентов выполнили 
обработку паров в ООО «Пини-
гинское», ИП «Пинигин Е.А.», 
АО «АТЦ».

На «молочной волне» попут-
ный ветер  сопутствует ИП 
«Мычко В.В.», Городищенской, 
Готопутовской, Курмановской 
фермам:  здесь перекрыли по-
казатели прошлого года на 
соответствующую дату и по 
валовому надою, и  по надою на 
фуражную корову. 

По району на 16 июня валовой 
надой составляет 11994 кг, на 
фуражную корову – 11,9 кг.

Товарность молока – 96 % 
(на Ворсихинской МТФ – 105 %). 
Жирность молока – 3,7 %.

Л. Ильина, С. Головина.

А сенокос-то 
     на носу!

  НА ПОЛЯХ И ФЕРМАХ РАЙОНА


